
Subject: Informationen, Probleme, Überlegungen
Posted by badger99 on Mon, 22 Feb 2010 17:04:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

So, ich bedanke ich mich gleich vorweg für die Antworten.

Zu meiner Person bin 17, männlich, komme aus Österreich und leide seit ca 3-4 Jahren an
Androgenetische Aloepezie. Da auch mein halbjährlicher Besuch in der Haarklinik in Graz und
die Behandlung mit Pantogar 3x1 und Rogaine 5% 2x keine besonderen Erfolge gebracht haben. 
(Der Haarausfall wurde vermindert. Nicht vollständig gestoppt. Kein Neuwuchs, außer Flaum in
der Frontregion der dort seit einem Jahr besteht ohne Längenzunahme oder Färbung)
Für eine Behandlung mit Finasterid möchte ich auf jeden Fall noch warten, da ich teilweise
sehr durch die
Nebenwirkungen abgeschreckt bin, jedoch Überlege ich mir einen Haarersatz zuzulegen.
Meine derzeitige Haarsituation beträgt laut Haarklink Hamilton 3-4, wobei sie eher zu 4
tendieren.

Denn damit könnte ich mir meinen langjährigen Traum erfüllen endlich lange Haare zu
tragen.
Ich bin leider noch nicht perfekt darüber infomiert da allein die Recherche zu diesem Thema 
bereits eine große psychische Belastung darstellt, jedoch habe ich bereits einen Termin bei
Hairsystems Wilhelmer in Klagenfurt(170km Entfernung) am Donnerstag. Das Studio wurde mir in
der Haarklinik empfohlen und auch im Internet habe ich bisher nur gutes gelesen.
 
Meine Fragen nun:

Kann man mit einem Haarteil glücklich werden?

Bei den Einschränkungen durch das Haarteil bin ich auch auf sehr unterschiedliche
Meinungengestossen; 
Von keiner Einschränkung - bis sehr Starker.

Bei den Befestigungen wird es bei den meisten Verfahren für 2 Wochen verklebt. Wirkt sich das
negativ auf das Resthaar aus? 

Einerseits müsste ich dadurch die Behandlung mit Minoxidil abgebrochen, andererseits werden
sie bestimmt auch durch mangelnder Plege und dem Kleber beeinträchtigt.

Würde es bedeuten sein Resthaar aufzugeben, wenn man einen Haarersatz trägt?

Schliesslich möchte ich nicht 2-5 Jahre einen Haarersatz tragen und anschliessend um einiges
weniger Haare besitzen als ich ohne Haarersatz erhalten hätte können.

Die meisten werden mir raten mit meinen Haaren glücklich zu sein, da es noch nicht so extrem
schlimm ist, jedoch ist es für mich eine enorm starke psychische Belastung und der Haarersatz
würde mir die Kraft geben mich selbst zu entfalten und wieder mit mehr Freude zu leben.

Wie viele vermutlich herauslesen können geht es bei dem Haarersatz nicht nur um
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Äusserliches Aussehen, sondern viel mehr um die psychische Gesundheit , vermutlich werde ich
mit 25-30 komplett zufrieden sein mit den Haaren die ich zurzeit besitze, dennoch möchte ich
meine Jugend genießen und meinen Traum von langen Haaren erfüllen.

Ich hoffe es werden dennoch viele mir auf meinen Fragen antworten, obwohl ich demnächst
einen Studiotermin habe, da es mich einfach beruhigen und mir helfen würde das sich nicht die
Gedanken den ganzen Tag darum drehen.

Bis jetzt habe ich mich ein wenig über Contact Skin und Swiss/Frenchlace infomiert. Da viele
mit Contact Skin sehr unzufrieden sind, werde ich mich demnächst noch genauer mit 
Swiss/Frenchlace beschäftigen.

Über eine Variante die ich nur übertags trage habe ich auch nachgedacht, jedoch weiß ich
da nicht genau wie gut das dann hält.

Auf die Kosten achte ich derzeit nicht so genau, da es schliesslich für mich persönlich um
einiges wichtiger ist als z.B. ein Auto zu besitzen, etc.

Hat da jemand eine gute Website mit Informationen. Die einzig gute Website die ich bisher kenne
ist.
http://www.peruecken-beratung.de/

Hoffe ich darf den Link posten, da die Website schliesslich von einem Moderator des Forums ist.

Sonstige Vorschläge?

Subject: Aw: Informationen, Probleme, Überlegungen
Posted by Juergen85 on Mon, 22 Feb 2010 17:25:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

eins vorweg..glaub mir es wird mit 25 Jahren nicht besser...bei mir ists mit der Psyche eher ncoh
schlimmer geworden, denn du bist 17 und überschätzt das....gerade im Alter ab 25 Jahren ist
es "fast" noch wichtiger für mich geworden.

Denn hier bist du immer noch jung, allerdings steht man hier beruflich und prviat meistens "mehr
im Leben".

PS: LOL was is bei dir Jugend....15-20?^^

Subject: Aw: Informationen, Probleme, Überlegungen
Posted by pilos on Mon, 22 Feb 2010 17:34:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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badger99 schrieb am Mon, 22 February 2010 19:04

Zu meiner Person bin 17, männlich, komme aus Österreich und leide seit ca 3-4 Jahren an
Androgenetische Aloepezie.

aga mit 13-14 jahre...ist ziemlich ungewöhnlich...

Zitat:Kann man mit einem Haarteil glücklich werden?

erstens kann es so richtig ins geld gehen..!

und kann dir keiner sagen...ist individuell..du hast viele einschränkungen..man kann sich mit
haarteil oder ohne haarteil unfrei fühlen

Zitat:Sonstige Vorschläge?

mach mal ein bild von deinem schopf und stelle es als anhang ein....mit 17 schon seit 4 jahre aga
haben ist.... sehr ungewöhnlich

Subject: Aw: Informationen, Probleme, Überlegungen
Posted by Maik20 on Tue, 23 Feb 2010 09:33:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich denke am Betsen wäre es, wenn du uns hier genau aufschreibst, was du suchst.

Damit meine ich: Maximal-Kosten, deinen Beruf und deine Zeitgestaltung (viel/wenig Sport,
viel/wenig Sonne, viel/wenig Belastung durch Beruf), hast du eine Freundin, die das vielleicht
nicht wissen darf. Wie handhabst du es bei der Hygiene usw..

Wenn die Punkte klar sind, könn wir dir sagen, was für dich am Geeignetsten wäre.

ABER: Ne Beratung im Fachstudio ist immer notwendig.
Und wenn du mich fragst: Um so mehr verschiedene Studios (mit verschiedenen
Systemen/Angeboten) du besuchst, um so besser ist es für dich.
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